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８
月
14
日
（
日
）、
西
ノ
島
町
成
人
式
が
中

央
公
民
館
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
今
年
は
平

成
７
年
４
月
２
日
か
ら
平
成
８
年
４
月
１
日

生
ま
れ
の
22
名
が
対
象
で
、
21
名
が
参
加
さ

れ
ま
し
た
。

　

浴
衣
な
ど
の
晴
れ
や
か
な
衣
装
に
身
を
包

み
、
久
し
ぶ
り
に
会
う
友
人
ら
と
写
真
を
撮
っ

た
り
話
に
花
を
咲
か
せ
た
り
し
な
が
ら
終
始

新
成
人
た
ち
の
笑
顔
で
溢
れ
て
い
ま
し
た
。

　

式
典
で
は
、
升
谷
町
長
が
「
世
界
が
認
め

た
島
、
西
ノ
島
が
ふ
る
さ
と
で
あ
る
こ
と
に

自
信
と
誇
り
を
持
ち
、
今
後
益
々
幅
広
い
知

識
と
実
践
力
を
身
に
つ
け
活
躍
さ
れ
る
こ
と

を
期
待
し
て
お
り
ま
す
。」
と
式
辞
を
述
べ
ま

し
た
。
そ
れ
に
応
え
、
新
成
人
を
代
表
し
て

大
江
啓
太
さ
ん
が
「
大
人
と
し
て
の
自
覚
を

持
ち
、
責
任
あ
る
社
会
人
と
し
て
歩
ん
で
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
こ
の
素
晴
ら

し
い
ふ
る
さ
と
に
生
ま
れ
て
き
た
こ
と
を
誇

り
に
思
い
堂
々
と
生
き
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。」
と
謝
辞
を
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。

　

式
典
後
恒
例
の
ク
ル
ー
ジ
ン
グ
で
は
、
中
学

校
卒
業
時
に
海
中
に
沈
め
た
タ
イ
ム
カ
プ
セ
ル

が
引
き
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。
メ
ッ
セ
ー
ジ
の
詰

め
込
ま
れ
た
フ
ジ
ツ
ボ
の
つ
い
た
タ
イ
ム
カ
プ

セ
ル
が
海
上
に
引
き
上
げ
ら
れ
る
と
、
新
成
人

か
ら
歓
声
が
沸
き
起
こ
り
ま
し
た
。

〜 

成
人
し
て
や
っ
て
み
た
い
こ
と
を

　
　

新
成
人
の
方
々
に
聞
き
ま
し
た 

〜

・
い
つ
か
西
ノ
島
町
で
働
き
た
い

・
脱
！
ペ
ー
パ
ー
ド
ラ
イ
バ
ー
！

・
ま
だ
学
生
な
の
で
、
無
事
に
大
学
を
卒
業

　
し
て
自
立
で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
ら
海
外

　
旅
行
を
し
て
み
た
い
で
す
。
そ
し
て
何
よ

　
り
も
親
孝
行
。

・
西
ノ
島
に
帰
っ
て
き
て
教
壇
に
立
つ
！
！

・
介
護
の
仕
事
に
今
は
喜
び
を
感
じ
て
お
り
、

　
こ
れ
か
ら
も
介
護
士
と
し
て
頑
張
っ
て
行

　
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

・
一
人
旅

・
車
で
日
本
一
周

・
親
孝
行

・
ヨ
ー
ロ
ッ
パ
に
旅
行
に
行
っ
て
み
た
い

・
海
外
旅
行

・
親
孝
行
で
す

・
困
っ
て
い
る
人
を
助
け
る
技
術
を
学
ん
で

　
親
孝
行
す
る
。

▲ タイムカプセルの引き上げ

西ノ島町成人式
夏の成人式で２２名が大人の仲間入り
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国際交流員（CIR）着任のあいさつ

　皆様、はじめまして。イギリスから参りました、教育委員会教育課の新しい国際交

流員のウォン・チンイン（Wong Ching Yin）と申します。是非、私のイングリッシュネー

ム　「クレオ（Cleo）」と呼んでください。私はイギリス国籍で、育ちが香港ですので、

この度はイギリスの代表だけではなく、香港及び中国も代表したいと思います。CIR に

なる前は香港にある日系会社で約１年半、総務・役員秘書の役をしていました。

　英語と日本語以外に、北京語と広東語も話せます。香港の学校教育では、広東語、

中国語と英語も必修科目ですので、私と同じ世代の人々はほぼトライリンガル（三言

語話者）です。因みに、イギリスの学校教育において、フランス語やドイツ語が必修

科目ですので、高校時代のクラスメイト達もほぼバイリンガル（二言語話者）です。

日本語は６年前大学に入学してから学び始めましたが、まだまだ勉強中ですので、アドバイスをもらえると嬉しい

です。

　大学では日本研究を専攻して勉強しましたが、実はフランス語も少し（２年間）勉強したことがあります。日本

語を勉強したきっかけは２００９年に放送されたNHKの大河ドラマの「天地人」でした。当時イギリスの高校に

在学していた私は「天地人」を見て日本の歴史に興味を持ち、日本語を勉強したいと思うようになりました。その

後は香港大学へ入学し、日本研究を専攻することになりました。日本史以外に、漫画やアニメなどの二次元文化に

も興味があり、一番好きなエンターテイメントは宝塚歌劇団のパフォーマンスです。興味のある方がおられました

ら、是非、エンターテイメントについて話しましょう。

　観光客として、日本へは何度も遊びに来たことがありましたが、実は島根県は初めてです。個人的には隠岐諸島

の景色はまるでスコットランドのスカイ島と同じで、豊かな自然に囲まれ、まるで私の第二のホームのスコットラ

ンドに居るみたいです。これからは西ノ島町の新しい CIR として、頑張りたいと思いますので、是非お気軽に声を

掛けて下さい。

スカイ島のニーストポイントと言うところの写真です。摩天崖と似ていませんか。

　

島
根
県
労
働
委
員
会
は
、
労
働
者
と

事
業
主
と
の
間
で
、
労
働
条
件
や
解
雇

等
に
関
し
、
話
し
合
い
が
ま
と
ま
ら
ず

ト
ラ
ブ
ル
に
な
っ
て
い
る
場
合
、
話

合
い
の
仲
立
ち
を
す
る
あ
っ
せ
ん
を
行

い
、
解
決
の
お
手
伝
い
を
し
て
い
ま
す
。

　

ま
ず
は
ご
相
談
く
だ
さ
い
。

○
労
働
者
、
事
業
主
ど
ち
ら
か
ら
の
相

談
も
受
け
付
け
ま
す
。

○
簡
単
な
手
続
、
費
用
無
料
、
秘
密
厳
守

【
お
問
い
合
わ
せ
先
】

島
根
県
労
働
委
員
会
事
務
局

電
話
０
８
５
２
‐
２
２
‐
５
４
５
０


